

<b>Stellungnahme zur Anfrage der</b>  FDP-Ortschaftsratsfraktion  vom 02.07.2020	<b>Gremium</b>  <b>Termin</b>  <b>TOP</b>	Öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates  15.09.2020  6
<b>Unkrautentfernung im Zündhütle</b>		

#### Stellungnahme des Stadtamtes Durlach:

Die Pflege des Gebietes Wolfartsweier Zündhütle ist hauptsächlich Vergabeleistung. Die Mähflächen sind vorwiegend in der Mähkategorie „Wiese ohne Aufnahme“ und werden dreimal im Jahr im Mulchschnitt gemäht.

Der erste Mähgang hat in Wolfartsweier im Zeitraum vom 18. Mai bis 3. Juni 2020 stattgefunden. Der zweite Schnitt ist beauftragt und wird im Zeitraum Ende Juli bis Mitte August stattfinden. Der Überwuchs über die Randeinfassungen einer Wiesenfläche hinaus soll bis zu 50 cm mitgemäht werden, wenn es die Situation (parkende Autos etc.) zulässt. Die Reinigung der angrenzenden Wege oder Parkflächen fällt in die Zuständigkeit des Amtes für Abfallwirtschaft.

Von Anwohnerseite in der Albert-Einstein-Straße besteht teilweise seit Jahren der Wunsch, die Baumscheiben vor ihrem Haus aus diversitätsfördernden Gründen nicht zu mähen.

Das Gartenbauamt Karlsruhe hat ein Konzept für Baumpatenschaften im Stadtgebiet aufgestellt, das den engagierten Anwohner/innen gerne angeboten wird. Im Anhang ist der aktuelle Flyer für weitere Informationen beigefügt.

Die Pflanzflächen mit Sträuchern und Bodendeckern sind ebenfalls in der Vergabe mit der Pflegekategorie „Hacken“ belegt. Die Hackgänge finden zweimal im Jahr statt. Der erste Durchgang hat am 23. Juni 2020 stattgefunden. Der zweite wird in der Regel ab Ende August beauftragt. Beim Hacken werden Unkräuter und einjährige Sämlinge entfernt und offene Bodenflächen mit der Hacke oberflächlich bearbeitet.

Die mit Unterstützung von der Abteilung Gartenbau beim Stadtamt Durlach durchgeführten Pflege- und Schnitarbeiten in den Pflanzflächen im Ortsgebiet Wolfartsweier finden unregelmäßig und situativ statt. Häufig auch auf Anfragen von der Ortsverwaltung, den Anwohner/innen und nach Meldungen der Streckengänger des Tiefbauamtes.

In den Wintermonaten werden regelmäßig größere Rückschnittmaßnahmen durchgeführt. In diesem Jahr war die Abteilung Gartenbau beim Stadtamt Durlach bereits in den Monaten Januar, Mai und Juli im Wohngebiet Zündhütle tätig.

Zurzeit wird der Formheckenschnitt in Vergabeleistung durchgeführt; dieser wird ebenfalls durch die Abteilung Gartenbau beim Stadtamt Durlach betreut.

Die Leerung der öffentlichen Mülleimer im Wohngebiet Zündhütte und die Reinigung der Grünflächen liegen mit Ausnahme des Spielplatzes Zündhütte am Turm im Zuständigkeitsbereich der Ortsverwaltung Wolfartsweier.

Die Abteilung Gartenbau beim Stadtamt Durlach ist jederzeit bemüht, den Pflegestandard der Stadt Karlsruhe auch in Wolfartsweier zu halten und ist diesbezüglich dort tätig. Meldungen über konkrete Missstände, die bearbeitet werden sollten, werden von der Abteilung Gartenbau beim Stadtamt Durlach schnellstmöglich behoben.